

入学おめでとう！ 44名が入学

4月9日（水）第79回入学式を行い、44名の新入生が伝統ある山之口中学校に入学しました。大きめの制服を着て堂々と入場する姿を見て、初々しさと頼もしさを強く感じました。

入学式では
新入生を代表
して福田紫乃
さんが「これ
から新しい仲
間と協力し合
い、さらなる
抱負や決意

に向かって中学校生活を
充実したものにしていき
ます。」と力強く誓いの
言葉を述べました。また、
在校生を代表して、3年
生の乗峯来明さんが
「今日から皆さんは、私
たちと同じ学校で学び、
成長していく仲間です。」
と優しく歓迎の言葉を述
べてくれました。

これから全校生徒164
名と教職員で、令和7年
度山之口中学校ならでは
の学校づくりに努めてい
きます。保護者の皆様、
地域の皆様、1年間どうぞよろしくお願ひします。

＜お知らせ＞ 「学校だより」を定期的に発行してま
いりますので御一読ください。第2号以降につきまして
は、紙媒体での配付はペーパーレスの視点から行わず
「sigfy」で配信します。保護者の皆様の御理解・御協力
をお願いいたします。



第79回体育大会 5/17(土)

〈大会スローガン〉「威風堂々」
～団結と協力で最高の勝利を～

第79回体育大会に向けて動き出しています。
先週から家庭訪問の傍ら、団長・副団長・リーダーが
赤団・青団それぞれに分かれて、応援や団活動、団装
飾等をどうするか等、協議をしていました。体育大会は、
みんなで創りあげるもので、全校生徒のそれ
ぞれが自分の役割を自覚し、団結・協力して最高の勝利
をつかみ取ってほしいと思います。（↓結団式の様子）



体育大会実行委員
委員長 榎留さん
副委員長 片平くん

赤団
団長 坂下さん
副団長 乗峯さん

青団
団長 黒木くん
副団長 岡内くん

スクールカウンセラー（柿木恵子先生）

4月から本校のスクールカウンセラーを「柿木恵子
先生」に務めていただいている柿木先生は、元小
学校の先生で、山之口小学校にも勤務されたことが
あるそうです。先生は、毎週月曜日の午前に来校して、
学校で生徒や保護者等の心のケアやサポートを行っ
ていただく予定です。面談の申込み等
の窓口は、学級担任や学年主任となっ
ていますので、お気軽に連絡をいた
きたいと思います。

